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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于韩国要关比特币交易所，比特币
交易所这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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为什么韩国的虚拟货币（比特币等）价格这么高？有没有人搬砖？怎么
搬？

韩国的虚拟货币交易所价格确实高，但是背后是有原因的，很多人想在国内买低价
的币种量化交易到韩国交易所出售套现也就是俗称的搬砖，可能性是有的但是不现
实，后面我会详细叙述。

韩国交易所的虚拟货币价格为什么会那么高？

第一个原因是韩国炒币的人数是非常多的，虚拟货币作为一个小众化的投资市场其
人数没有股市那么多。但是就在这为数不多的人数中却集中于日韩澳大利亚美国等
地，国内的参与人数在去年94之前确实有一部分，但是之后因为监管门槛的提高大
部分流失了，我记得有媒体统计过日韩等国家参与数字货币交易的年轻人占比大约
有2/3。

第二个原因就是韩国交易所的上架币种监管非常严格，国内90%的山寨币是很难
上架韩国主流大型交易平台的。往往可以供交易的就那么几个主流币种，资金全部
拥挤在十多个币上面，资金盘的游戏供求关系是会影响价格的。

至于能否搬砖当然是可以，但是你要开通韩国交易所的账户并且接受他们一系列的
监管，量化交易在大平台之间是比较忌讳的，一般都有冲提币限制，所以能否搬砖
成功得看你个人能力不是那么的容易。

韩国最大的数字货币交易所Bithumb遭遇黑客入侵后采取哪些应对措施
？

韩国最大的数字货币交易所Bithumb周三宣布暂停交易，原因是该交易所遭到黑
客攻击，损失的虚拟货币总价值高达3200万美元。
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Bithumb:将补偿用户损失

Bithumb官方公告表示，交易所的数字货币已被安全转移至公司的“冷钱包，”
并且保证，用户损失的财产都会得到补偿。

Bithumbd的声明并没有透露黑客攻击的细节，人们无从得知黑客是如何渗透Bith
umb的系统的。

Bithumb声称，由于钱包安全问题日渐严重，存款和取款服务将暂时停止，提醒
用户在交易所正式通知之前不要存款，在钱包完成升级之前，所有存款将不会进入
用户钱包。至于交易所具体何时恢复正常运营还尚不得知。Bithumb同时也表示，
之后将公布进一步消息。

韩国于去年成为世界上交易数字货币的主要市场之一。

据悉，位于首尔的Bithumb是世界五大比特币交易所之一，同时也是韩国最大的
数字货币交易所，占韩国比特币市场份额75.7%。

根据权威币价公布网站CoinMarketCap.com的数据，过去24小时的数字货币交易
总量，Bithumb在全球数字货币交易所中排名第六。

数字货币集体下跌

有关Bithumb遭到攻击的新闻传出后，比特币的价格迅速下跌。

据数据显示，比特币从6718.35美元跌至6561.79美元，跌幅达2%。随后比特币止
住跌势，回升至6614.46美元。

CoinDesk的数据也显示，以太坊同样下跌，一度从535美元下跌至521.07美元，
随后小幅回升。

除了比特币及以太坊之外，瑞波币和莱特币均有不同程度的下跌。

交易所被黑并非个例

这并非第一次出现黑客攻击数字货币交易所的案例，近几个月来，黑客攻击数字货
币交易所的事件屡出不穷。

就在上周，韩国的另一家数字货币交易所Coinrail对外宣称因黑客攻击损失了30%
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的虚拟资产。

今年1月，日本数字货币交易所Coincheck声称遭到黑客攻击，损失超过5000万美
元。

去年，两家比特币交易所因遭到黑客攻击，最终落得破产的惨淡结局。

业内人士认为，很多数字货币交易所都暴露在黑客攻击的威胁下。数字货币迅速发
展的同时，并没有建立一个可靠的安全体系。

不可否认的是，此次黑客攻击事件给币圈敲响了警钟。数字货币依赖于互联网的交
易方式有着很大的安全隐患。

韩国要对比特币交易“实名制”，暴跌行情还会继续吗？

这次的暴跌其实是美国期货市场造成的，其中有国人参与，现在的价格已经回不到
17号的价格了，拿好手里的筹码，18年行情更好！顺便推荐几个本人重仓的除了比
特。莱特。以太。iota,ae,ada,都可以，ae,今年200起吧，拭目以待！

bittok币拓交易所会来香港吗

不会

因为目前币拓并没有在香港交易所上市，虽然币拓已在全球多个交易所上市，但香
港交易所并不在其中。而且，交易所的上市并不是一件容易的事情，需要考虑到很
多因素，比如监管、市场情况等等，所以即使币拓想要在香港交易所上市，也需要
经过复杂的程序和谈判。但是，币拓在未来还有可能在香港交易所上市，这需要根
据市场和公司的情况来综合考虑。

关于韩国要关比特币交易所的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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